Nikolausmarkt lockt viele an

MAXDORF. Schon einige Zeit vor der offiziellen Eröffnung des Nikolausmarktes am Freitag tummelten sich viele Familien um das Carl-Bosch-Haus, Für leuchtende Kinderaugen sorgte das blinkende Karussell. Schließlich versammelten sich die Schüler der dritten und vierten Klasse der Haidwaldschule auf der Bühne, um mit Gesang und Gedichten den Nikolausmarkt zu eröffnen. Udo Kares, einer der beiden Veranstalter und Mitglied der Interessengemeinschaft Nikolausmarkt, verwies bei der Eröffnung auf das Programm der folgenden Tage, wie zum Beispiel den Besuch des Nikolauses am Sonntag.

Sein Kollege Rainer Hahn freute sich über den großen Besucherandrang und bemerkte mit einem Schmunzeln, dass er schon überlegt habe, eine Schneekanone zu kaufen, um noch mehr weihnachtlich-winterliche Stimmung nach Maxdorf zu bringen. Das war aber gar nicht mehr nötig. Allein die festliche Musik hat vor allem den Kleinsten gefallen. Der Glühwein kam bei den Erwachsenen sehr gut an, die leckeren Bratwürste dagegen waren bei Jung und Alt beliebt. Aber nicht nur Herzhaftes war zu finden, auch für die "süßen Gaumen" gab es einige Leckereien. Der Duft von Waffeln, Crêpes und Zuckerwatte erschwerte die Wahl. Nachdem für das leibliche Wohl gesorgt war, konnte die Suche nach dem passsenden Weihnachtsgeschenk beginnen. Selbstgebasteltes aller Art lockte.

Zum ersten Mal mit einem Stand vertreten war die Netzwerkhilfe, eine

Der Weihnachtsmann darf nicht fehlen:



Geschenkideen fürs Fest: einer der Stär

Bürgerinitiative für Flüchtlinge in Maxdorf. Hier konnte man sich bei einem Eierlikör austauschen und mehr über die Arbeit mit und für Flüchtlinge erfahren.

Vorweihnachtliche Stimmung herrschte trotz verhältnismäßig warmer Temperaturen. An der Bude der Brennerei Gutting war der Kinderpunsch am Freitag schnell ausverkauft, aber für Nachschub wurde gesorgt. Gestern Nachmittag gab es eine Aufführung der Maxdorfer Kindergärten. Im Anschluss warteten viele kleine Gäste geduldig auf ihr Geschenk vom Nikolaus. Viele Besucher kommen seit der Premiere jedes Jahr aufs Neue am ersten Adventswochenende nach Maxdorf, um sich aufs Weihnachtsfest einzustimmen. Der Nikolausmarkt ist eine feste Institution im Ort. |aap